

La Caisse Nationale

D'ECONOMIE

VOL. 1 - No. 3

AOUT 1904

Abonnement : 25c par année

L'Épargne d'un Sou

Ce qu'il importe de faire surtout comprendre à notre population, c'est la sécurité de la jouissance de ses économies. C'est pourquoi, sans nous étendre périodiquement sur l'infinité des détails, nous en arrivons au fait et nous engageons tous les Canadiens-français à participer à la Caisse Nationale d'Economie.

Aujourd'hui, chacun comprend que mettre chaque jour quelques sous à l'épargne, c'est pourvoir à son propre avenir ou à celui de sa famille. C'est le raisonnement judicieux que se tiennent les milliers et les milliers de citoyens qui appartiennent à nos bonnes sociétés de secours mutuels.

Le sou dont le père de famille fait chaque jour l'économie pour faire partie de notre société, sans avoir à se priver aucunement, assure aux siens le revenu d'un capital considérable si la mort vient à leur ravir leur unique soutien; et il peut même doubler les revenus en s'inscrivant à la Classe B de la Caisse Nationale d'Economie dont les versements sont de 50 centins par mois.

Quoique la rente ne soit qu'approximative, elle sera toutefois assez positive pour donner à réfléchir aux personnes capables d'adhérer à la Caisse et surtout à celles qui ont les moyens d'y inscrire les membres de leur famille. C'est le plus profitable cadeau qui puisse se faire à des enfants.

ARTHUR GAGNON.
Sec.-Trés.

—:o:—

Notre œuvre

Texte du discours prononcé par le président général de l'Association Saint-Jean-Baptiste, l'hon. M. F.-L. Béique, au Parc La Fontaine, à l'occasion de la célébration du 24 juin dernier

—
"Rendre le peuple meilleur."
—

Mesdames et Messieurs,

La fête de la Saint-Jean-Baptiste éveille en nous tous les souvenirs glorieux de la race canadienne-française; elle fait briller à nos yeux toutes les scènes de notre histoire; elle fait songer aux grandes luttes que nos pères ont livrées, aux temps sombres et tristes, aux victoires que nous avons remportées! Elle unit, en un mot, toute une